
股市的奥秘 股市的奥秘之处

你认为股市均线最大的秘密是什么

9--5

在于知道散户成本，庄家成本，知道近期趋势，远期趋势，下降斜率，速率，上升
斜率，速率，知道底的背离，顶的背离，也知道量与涨幅的关系，更知道共振的级
别大小（大三趋共振，小三趋共振），燃爆点，拉升多头散发的基本形态，拉升，
断崖式粘合的趋势判断，封底趋势的形成，封顶趋势的形成，还有，骗线，洗仓，
反弹，反转，正乖离（诱多，或脉冲过急），负乖离（诱空，脉冲过位），压力位
，支撑位，破译形态（K线形态的突破）的真实趋势，显示股票基本面的基本技术
趋势走向，（价值投资的技术趋势走势），，，待发现。应该有个市益率走势线，
市净率走势线就更好了。

市场的一切表现都有所表现，或利好，或利空，或突发，送配派息以后的趋势走向
。信息

信息量很大，每个概念都可以独立成文，有的概念可以改变投资理念，指导学习方
向，应用的好，也可寻找到属于自己的捷径，来个质的飞跃，从而改变自己的命运
，

（收藏吧，起码增加点概念。知识的丰富，首先是概念，词汇的丰富）

股市里面有什么骗局

其实，股市就是一个大骗局。

不过与其叫骗局，不如叫谎言。

你有听说过，4000点才是牛市新起点吗？

你有听说过，中国股市要上10000点吗？

你有听说过，婴儿底，钻石底，各种底吗？

你有听说过，某只股票明天开盘要涨，已经提前布局了吗？

你有听说过，账面上百亿资金，突然之间凭空消失了吗？

你有听说过，扇贝跑了，扇贝又回来了，扇贝又跑了吗？
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我们都知道，在股市里要说故事，但这些个故事，有一些确实有些侮辱投资者的智
商了。

或许这才是真实的市场，牛鬼蛇神，该有的全部都有。

就有那么些上市公司，靠财务作假，上市圈钱套现。

就有那么些所谓的分析师，靠胡乱喊涨跌，来获取流量变现。

还就有那么些杀猪盘，等待无知的股民跳入深坑，直接埋在了坑里。

原来，股市里不仅仅可以通过上市公司成长，带动业绩股价上涨来赚钱，股市里赚
钱的玩法比想象中的多的多了。

股市的水很深，这对于初入股市的散户来说，难度非常大。

这就好像，刚进入新手村的低级玩家，一上来就要面对各个隐藏副本，并且都是一
刀被秒的大Boss，根本就无从防备。

垃圾股踩雷，白马股也踩雷，自己选股踩雷，听消息选股也踩雷，看指标踩雷，看
业绩踩雷。

难怪有那么一句，我走过的路，远没有股市里的坑多。

股市里真正能够传授的经验，其实不是什么赚钱的经验，而是避坑的经验。

那些各种学习过后，一无所获还亏钱的人，想学的都是什么赚钱经验。

各种所谓的战法，如果真的有效，那教战法的人早就已经飞黄腾达了。

每天赚个3%，一年下来1000倍了，还教什么战法。

跟着老师做股票，如果真的那么厉害，老师早就是亿万富翁了。

很多坑，其实很容易辨别，只可惜身在其中，不容易看清而已。

就好像，真正的内幕消息，是不可能传到大众耳朵里的，是一个道理。

所有散户能得知的，所谓主力的目标位，其实都是假的。
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因为主力的目标到底是多少，主力也要因时制宜，不可能一开始就确定。

如果主力目标是100，那散户都等着100卖出，主力可能就90离场了。

亦或者，到了100，继续上涨，让离场的散户再入场，目标位变成了200，然后在
150顺利出逃。

好多坑，散户注定会踩一次，交一次学费。

股市里不是不赚钱，而是坑踩多了，日积月累损失就大了。

有几个必须要避开的坑，在这里给大家提一下。

1、不要相信什么老师，尤其是推荐个股的，几乎都是坑。

推荐个股的老师，都是坑，这个尝试过的都知道。

老师如果能够判断个股的行情，那老师就去炒股了，还指点什么江山。

老师给你推荐5支股票，可能有4个涨的，那剩下1个，可能就是杀猪的。

所有抛头露脸的，都是为了流量的，或者是打工的。

不是说没有真本事，而是有真本事的，都退居幕后去了。

更况且，你要到了代码，不代表你懂得股票为什么会涨，即便当下赚钱了，以后也
未必能赚到钱。

2、不要相信什么小道消息，基本上都是骗人接盘的。

小道消息，真的不能信。

很多散户没有选股能力，就喜欢听小道消息。

所谓的内幕消息，给你讲的人似乎神神秘秘，但他能给你讲，就代表已经给很多人
讲了。

消息这个东西，一传十，十传百。
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你接受的消息，如果是已经传了5道，那就代表可能有10万人知晓了。

一个人投入1万，就是10亿了。

要知道，这么大规模的散户资金入场，结果就是庄家顺利出货了。

这种情况下，你不当接盘侠，谁当接盘侠呢。

3、不要相信所谓的利好利空，靴子落地就没有价值了。

散户还喜欢看新闻，并且跟着公开信息做决策。

就比如，散户总觉得，降息就是利好，可以买股票。

但是实际情况是降息并不是针对股市，很多时候降息后买入，行情并不好看。

就比如一些个股发公告，看似是利好，高开买入后，直接就关门打狗，一根大阴棒
。

还有一些所谓的利空消息，看似是利空，其实是靴子落地。

第一天可能一字跌停，第二天散户割肉后，股价就蹭蹭往上涨。

但凡是公开信息，其实已经不具备提前量，不存在所谓的预期了，没有太大的价值
。

要学会看资金的反应去判断行情的走向。

4、不要相信神乎其神的理论，基本上都是马后炮。

股票理论不是没用，只不过理论层面的东西，只可意会不可言传。

教理论的，永远拿着过去的行情，给你讲的头头是道。

仔细辨别你就会发现，其实只不过是马后炮而已。

真正的技术，不是讲过去的东西，而是预判未来，并且得到了验证。

这一些，几乎是学不会的，因为内涵的不是技术，而是投资逻辑，是资金逻辑。
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当你迷信一些所谓的理论时，你会发现一步一个坑。

当你明白资金的逻辑，炒作的逻辑时，你会发现豁然开朗。

5、不要相信所谓的业绩，业绩都是过去的结果而已。

相信业绩，吃亏的散户也有非常多。

业绩好的股票为什么不涨，肯定有问题。

要么就是未来业绩预期下降了，要么就是这个业绩只是阶段性的，还有可能是造假
的。

业绩都是过去的反馈，炒股就是对未来的把握。

看着过去炒股，结局往往不怎么好看，所以不要太过迷信什么业绩。

看懂业绩预期，才是真正的价值所在。

所以，跟着市盈率炒股，往往赚不到钱，因为市盈率是动态变化的。

留给散户的坑有很多很多，有一些只有经历过才会懂，说再多不如让他自己体验一
下。

聪明的散户，懂得学习别人的经验，来增加自己的认知。

别人踩过的坑，尽量避免自己再踩一次。

股市里的骗局很多，但没有必要一个个去体验一下。

因为吃一堑长一智，不如通过学习，直接长一智。

散户要成长，分三个阶段。

第一个阶段，是敬畏市场，认识到自己的渺小。

第二个阶段，是努力学习，尽量避开亏损深坑。

第三个阶段，是知行合一，把学来的用到实战。
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如何识别股市中的诱多

股市投资者中，绝大多数的投资者将股票想象的太过于神秘，在这股神秘的意识中
，寻找依赖感，认为股票的价格具有可控性，时常认为存在“庄家”与“主力”。
金老师在股市中有十几年的投资经验，在开始投资的时候，也认为股市有所谓的庄
家与主力。但，随着自身阅历、经验的增加，总结出：市场就是主力，所谓的庄家
确实存在，但面对约3700家上市公司，以及庄家所需，不去寻找反而更加合适。

当然，对股市的神秘认知，以及对庄家、主力存在的概念，投资者在方式方法中就
兴起了“诱多”一说，也就是通过某种方法来规避专家、主力的“诱多”，继而避
开主跌浪所造成的损失。

如何识别股市中的诱多？

1、技术派的诱多，先来了解核心内容。

相信规避诱多的方式方法，通常使用的就是技术。虽然，金老师不是一位技术派，
但在初入股市的几年时间里，可是疯狂的研究技术分析，并不会比技术派高手差。
所有的技术，都可以归结到经验、图形、指标以及叠加使用的方式方法中来，也可
以说是核心内容。

很多技术派将技术过于神话，认为技术能先于市场有反应。这一点，金老师并不赞
同，我们反向思考两个问题：

①、如果技术能达到先于股票价格反应，那么多的技术派，为什么还是处于亏损的
呢？为什么股市还有“七亏二平一盈利”的说法呢？为什么？肯定是达不到，就算
是技术能达到，我国拥有1.5亿户投资者，10%的投资者如果能实现盈利，在股市
中赚钱的秘密也就不是秘密了。可是，为什么没有呢？原因只有一个，技术不能先
于股票价格反应；

②、所谓的技术，具有一定的辅助意义，但仅仅是辅助意义，而非决定意义。一家
公司，肯定先发生了业务、事情、利好情况或者利空情况，然后股票价格才会有反
应，再是股票价格的技术形态有所表现。既然，最后一步是技术的反应，为什么有
决定意义呢？肯定也就不复存在。有着的，仅仅是辅助意义。

了解技术的核心内容，对认知技术派的“诱多”，也就能更加充分。技术，虽然没
有决定意义，但有重要的辅助意义。换而言之，技术不先于股价反应，是延后股票
价格走势的产物，是通过总结经验、图形、技术指标而得出的结论。
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既然有延后性，那么，技术派的诱多，就是最后的“确定”。这一点犹如，波浪理
论五浪上涨之顶部之后的下跌；MACD指标技术形态的绿柱出现；均线技术的“死
叉”形成；K线组合中的下跌K线组合的显示，当然，还有很多技术形态的表现。

如何识别股市中的诱多？技术虽然没有决定意义，但具有强辅助意义，如果技术指
标中出现了偏空面的图形、技术指标、表现，可能股票价格就存在“诱多”。

2、小道消息的诱多，这种诱多太可怕！

股市投资者中有一种说法“一流水平看盘面，二流水平靠技术，三流水平听消息”
。金老师，并不认为这样的言语准确，但简单一句话也道出了“消息”的不可靠性
。现在股市约有3700家公司，每天都有漫天横飞的信息，哪些是真的，哪些又是假
的呢？

如果是公告的信息，可信度高。可是，更多的投资者不局限与公告信息，而是“小
道消息”。这种小道消息，被一些投资者视为珍宝，认为有很多信息能催化股票价
格的大幅上涨。

小道消息，这种诱多太可怕。相信很多投资者在初入股市的时候都听闻、看过，甚
是寻找过很多的小道消息，在其中找出自己心仪的消息，认为股票价格能被催化。
但是，一旦自己投资入股，股票价格不仅仅没有出现上涨，反而出现了大幅下跌。

我们反向思考下，如果消息都传到普通投资者耳中了，这样的速度会先于机构、专
业投资者吗？肯定不会，从速度上讲，股票价格可能已然被催化，而消息的发酵，
或者就是诱多。并且，一些小道消息的真假，也是难辨！

所谓的诱多，坚持价值投资，势必更好的规避！

股市约有3700家上市公司，如果每个交易日都在与技术、诱多、真假做斗争，很
难在股市中实现盈利。所谓的主力，其实只有市场才是真主力；所谓的庄家，毕竟
是少数，就算是寻找到了，同样也可能会出现亏损，还不如不寻找。

所谓的诱多，如果坚持价值投资，势必能更好的规避。我们反向思考，在投资过程
的一开始，如果不去在意所谓的庄家、主力、技术、小道消息，而注重的是这家上
市公司的价值性，还有没有可能掉入诱多的陷阱呢？肯定也就不会。

价值投资，很多投资者认为在A股根本不现实。但金老师在股市投资了十几年，A
股确实存在价值投资，虽然称得上价值股的上市公司比较少，但也正因为这种少数
，近些年的价值股才有着很好的表现。能更好的规避诱多。
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综上所述：

股市中的投资者，往往对股市的想象太过于神秘，期望通过某种方式方法获得安全
感。久而久之，对下跌也就有着极度的恐惧，形成了“诱多”一说。技术，延后股
价反应是核心内容，并不具有决定意义，但是可以通过具有的辅助意义能较好规避
诱多，但切莫神话技术。所谓的小道消息，难辨真伪，不宜利用。除了技术、信息
能识别股市中的诱多，更重要的是规避诱多，坚持价值投资，能大概率杜绝诱多的
存在。

股票有哪些不为人知的秘密

我1993年冲进股市，2000年出来。那真是“穿着貂”进去，“光着腚”出来的！
我那是盲人瞎马，和没头苍蝇一样，跌跌撞撞，赔的是一塌糊涂，2015年“熔断”
之后卷土重来，开始系统跟着“指南针”学习，老师手把手的教，边干边学边纠正
，现在收益还不错。股票从三个方面分析，“基本面”，‘’资金面‘’，‘’技
术面‘’，是个很考验心理素质的东西。
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